

10 de octubre de 2012

ESTE DOCUMENTO ES IMPORTANTE Y REQUIERE SU ATENCIÓN INMEDIATA. EN CASO DE DUDA, BUSQUE ASESORAMIENTO PROFESIONAL.

Estimado Accionista,

Modificación del Objetivo de inversión de Fidelity Funds – European Fund

El Consejo de Administración de Fidelity Funds (el "Consejo") intenta mejorar continuamente su gama de productos y adaptarla a la evolución del mercado con el fin de asegurar la capacidad de elección, la flexibilidad, la transparencia y el valor para los Accionistas. En consonancia con estos objetivos, nos gustaría informarle de los cambios en Fidelity Funds – European Fund (el "Subfondo").

El objetivo de inversión de Fidelity Funds – European Fund cambiará para ofrecer oportunidades adicionales a los inversores.

A partir del 19 de noviembre de 2012, o una fecha posterior que determine el Consejo, el objetivo anterior del Subfondo, cuyo objetivo era lograr crecimiento a largo plazo mediante la inversión en una mezcla de carteras que invierten principalmente en valores de renta variable de sociedades europeas, será modificado por el siguiente objetivo:

El Subfondo tiene como objetivo lograr el crecimiento del capital a largo plazo invirtiendo principalmente en valores de renta variable de sociedades que tengan su domicilio social o coticen en bolsas de valores de un Estado miembro de la Unión Europea (UE) o del Espacio Económico Europeo (EEE). El Subfondo también podrá invertir hasta un 25% de su patrimonio neto en mercados de renta variable fuera de la UE/EEE (otros países de la OCDE y mercados emergentes).

Sin perjuicio de lo anterior, la Sociedad Gestora tiene la libertad de seleccionar cualquier empresa, independientemente de su tamaño o sector. Normalmente, el Subfondo concentrará sus inversiones en un número más limitado de empresas y, en consecuencia, la cartera resultante será menos diversificada.

No habrá más cambios y todas las comisiones se mantendrán igual.

Siguientes pasos

Si está de acuerdo con los cambios propuestos, no es necesario que tome ninguna medida.

Si no está de acuerdo con estos cambios, le ofrecemos un canje gratuito a cualquier otro Subfondo de Fidelity a su disposición, aunque también tiene la posibilidad de reembolsar su patrimonio del Subfondo de forma gratuita. Los reembolsos o canjes se podrán ordenar en cualquier Fecha de valoración hasta las 18:00 horas CET (17:00 horas en el Reino Unido) del 16 de noviembre de 2012, y se aplicará el Valor del Activo Neto por Acción vigente.

Si desea realizar un reembolso o un canje, deberá contactar con su Asesor Financiero o con su persona de contacto habitual de Fidelity indicando la referencia EEP1012. Fidelity no cobrará ninguna comisión por rescate ni canje si la orden se recibe por escrito indicando la referencia.

Tenga en cuenta que el reembolso o canje de su participación puede considerarse enajenación a efectos fiscales. Si le preocupa su posición fiscal, le recomendamos que busque asesoramiento fiscal independiente.

El Consejo se hace responsable de la exactitud del contenido de la presente carta.

Para tratar cualquier cuestión relacionada con el contenido de esta carta, póngase en contacto con su Asesor financiero o con su persona de contacto habitual de Fidelity.

Atentamente,



Marc Wathelet
Director de FIL (Luxemburgo) S.A.
Director Corporativo, Fidelity Funds

Anexo - Lista de códigos ISIN

Subfondo	Clase	Código ISIN
Fidelity Funds - European Fund	A-ACC-Euro	LU0238202427
Fidelity Funds - European Fund	E-ACC-Euro	LU0238202773
Fidelity Funds - European Fund	Y-ACC-Euro	LU0318939419